

## POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Nos alegra mucho su interés por nuestra empresa. La protección de datos es de particular importancia para la gestión en RENOLIT SE. El uso de páginas de Internet de RENOLIT SE es básicamente posible sin ninguna indicación de datos personales. Sin embargo, si un interesado desea utilizar los servicios especiales de nuestra empresa a través de nuestro sitio web, puede ser necesario el procesamiento de datos personales. Si se requiere el procesamiento de datos personales y no existe una base legal para dicho procesamiento, generalmente solicitamos el consentimiento expreso del interesado.

El procesamiento de datos personales en **RENOLIT SE**, como el nombre, la dirección, la dirección de correo electrónico o el número de teléfono de un sujeto de los datos, se realiza siempre de conformidad con el Reglamento General de Protección de Datos y de acuerdo con la política de privacidad específica de **RENOLIT SE** en cada país. A través de esta política de privacidad, nuestra compañía busca informar al público sobre la naturaleza, el alcance y el propósito de la información personal que recopilamos, usamos y procesamos. Además, los interesados están informados de sus derechos en virtud de esta política de privacidad.

**RENOLIT SE**, como responsable, ha implementado numerosas medidas técnicas y organizativas para garantizar la protección más completa posible para los datos personales procesados a través de este sitio web. Sin embargo, las transmisiones de datos basadas en Internet generalmente pueden tener fallos de seguridad, por lo que no se puede garantizar una protección absoluta. Por este motivo, cada persona interesada puede enviarnos sus datos personales de forma alternativa, por ejemplo, por teléfono.

### 1. Terminología

La política de privacidad de **RENOLIT SE** se basa en la terminología utilizada por la directiva europea y la autoridad reguladora en la adopción del Reglamento General de Protección de Datos (DS-GVO). Nuestra política de privacidad debe ser fácil de leer y comprender tanto para el público como para nuestros clientes y socios comerciales. Para asegurar esto, nos gustaría explicar por adelantado la terminología utilizada.

Entre otras cosas, utilizamos los siguientes términos en esta política de privacidad:

- a) Datos personales

Los datos personales son cualquier información relacionada con una persona física identificada o identificable (en adelante, el "sujeto de los datos"). Se considera que una persona física es identificable cuando es posible determinar la identidad directa o indirectamente, en particular por asociación con un identificador como un nombre, un número de identificación, datos de ubicación, un identificador en línea o una o más características especiales, describiendo lo físico, fisiológico, la identidad genética, estado mental, situación económica, cultural o social de esta persona natural.

- b) Sujeto de los datos

El sujeto de los datos es cualquier persona física identificada o identificable cuyos datos personales son procesados por el responsable.

- c) Procesamiento

Procesamiento significa cualquier gestión o serie de operaciones relacionadas con datos personales, como recopilar, organizar, gestionar, almacenar, adaptar o modificar, leer, consultar, usar, con o sin la ayuda de procedimientos automatizados; revelación por sumisión, propagación u otra forma de provisión, conciliación o asociación, restricción, cancelación o destrucción.

- d) Restricción de procesamiento

La restricción del procesamiento es la clasificación de los datos personales almacenados con el objetivo de limitar su futuro procesamiento.

- e) Perfilado

El perfilado es cualquier tipo de procesamiento automatizado de datos personales, el cual consiste en utilizar esa información personal para evaluar ciertos aspectos personales relacionados con una persona física, en particular aspectos relacionados con el desempeño laboral, situación económica o salud personal, analizar o predecir preferencias, intereses, fiabilidad, comportamiento, paradero o reubicación de esa persona física.

- f) Seudónimos

La seudonimización es el procesamiento de datos personales de tal manera que los mismos ya no puedan atribuirse a un sujeto de datos específico sin información adicional, siempre que dicha información adicional se mantenga separada y sujeta a medidas técnicas y organizativas para garantizar que los datos personales no puedan ser asignados a una persona física identificada o identificable.

- g) Responsable del procesamiento de datos

El responsable es la persona física o jurídica, autoridad pública, organismo u organismo que, solo o en acuerdo con otros, decide sobre los fines y los medios para procesar los datos personales. Cuando los fines y los medios de dicho tratamiento estén determinados por el derecho de la Unión Europea o el derecho de los estados miembros, el responsable o los criterios específicos para su designación pueden estar previstos en el derecho de la Unión Europea o nacional.

- h) Procesadores de datos

El procesador de datos es una persona física o jurídica, autoridad pública, agencia u otro organismo que procesa datos personales en nombre del responsable

- i) Beneficiario

El beneficiario es una persona física o jurídica, agencia, agencia u otra entidad a la que se divulgan los datos personales, sea o no un tercero. Sin embargo, las autoridades que pueden recibir datos personales en virtud de la legislación de la Unión Europea o nacional en relación a un objetivo en particular no se consideran beneficiarios.

- j) Terceros

Tercero es una persona física o jurídica, una autoridad pública, un organismo o administración que no sea el interesado, el responsable, el procesador o las personas autorizadas bajo la responsabilidad directa del responsable o procesador, y que eventualmente puede llegar a procesar datos personales.

- k) Consentimiento

El consentimiento se otorga voluntariamente y se expresa inequívocamente en forma de declaración u otro acto confirmatorio no ambiguo por parte del sujeto de los datos para el caso concreto en el que el interesado indique que está de acuerdo con el procesamiento de los datos personales que le conciernen.

## 2. Nombre y dirección del responsable del procesamiento de los datos

El responsable de procesamiento de datos en el sentido del Reglamento General de Protección de Datos, otras leyes de protección de datos en los estados miembros de la Unión Europea y otras disposiciones con carácter de protección de datos es:

**RENOLIT SE**  
Horchheimer Str. 50  
67547 Worms  
Deutschland  
Tel.: **+49 6241 / 303-0**  
E-Mail: [info@renoparrafocom](mailto:info@renoparrafocom)  
Website: [www.renoparrafocom](http://www.renoparrafocom)

## 3. Nombre y dirección del delegado de protección de datos

El delegado de protección de datos en el responsable es:

Señor Walter Grill

**RENOLIT SE**  
Horchheimer Str. 50

67547 Worms  
Deutschland  
Tel.: **+49 89 74917 253**  
E-Mail: [datenschutz@renoparrafo.com](mailto:datenschutz@renoparrafo.com)  
Website: [www.renoparrafo.com](http://www.renoparrafo.com)

Cualquier sujeto de los datos puede contactar a nuestro delegado responsable de protección de datos en cualquier momento con cualquier pregunta o sugerencia relacionada con la protección de datos.

#### 4. Cookies

Los sitios web de **RENOLIT SE** utilizan cookies. Las cookies son archivos de texto que se almacenan y archivan en un sistema informático a través de un navegador de Internet.

Gran cantidad de sitios web y servidores utilizan cookies. Muchas cookies contienen lo que se llama una identificación de cookie. Una identificación de cookie es un identificador único de cookie. Consiste en una cadena a través de la cual las páginas de Internet y los servidores se pueden asignar al navegador de Internet específico en el que se almacenó la cookie. Esto permite a los sitios web y servidores visitados distinguir el navegador de esa persona en concreto de otros navegadores de Internet que contienen otras cookies. Un navegador web en particular puede ser reconocido e identificado por la identificación de cookie.

Mediante el uso de cookies, **RENOLIT SE** puede proporcionar a los usuarios de este sitio web servicios más fáciles de usar que no serían posibles sin la configuración de cookies.

Por medio de una cookie, la información y las ofertas en nuestro sitio web se pueden optimizar en beneficio del usuario. Las cookies nos permiten, como ya se mencionó, reconocer a los usuarios de nuestro sitio web. El propósito de este reconocimiento es facilitar a los usuarios el uso de nuestro sitio web. Por ejemplo, el usuario de un sitio web que utiliza cookies no necesita volver a ingresar sus credenciales cada vez que visita el sitio web, ya que esto se realiza mediante el sitio web y la cookie almacenada en el sistema informático del usuario. Otro ejemplo es la cookie de una cesta de la compra en la tienda en línea. La tienda en línea recuerda los artículos que un cliente ha colocado en el carrito de compras virtual a través de una cookie.

El titular de los datos puede evitar la configuración de cookies a través de nuestro sitio web en cualquier momento mediante la configuración correspondiente del navegador de Internet utilizado y, por lo tanto, rechazar permanentemente la configuración de cookies. Además, las cookies ya configuradas se pueden eliminar en cualquier momento a través de un navegador de Internet u otros programas de software. Esto es posible en todos los navegadores de internet comunes. Si el titular de los datos desactiva la configuración de cookies en el navegador de Internet utilizado, algunas funciones de nuestro sitio web pueden no ser plenamente utilizables.

#### 5. Recopilación de datos generales e información

El sitio web de **RENOLIT SE** recopila una serie de datos e información generales cada vez que una persona interesada o un sistema automatizado acceden al sitio web. Estos datos e información generales se almacenan en los archivos de registro del servidor. Pueden ser almacenados los datos relativos a (1) los tipos de navegador y las versiones utilizadas, (2) el sistema operativo utilizado por el sistema de acceso, (3) el sitio web desde el cual un sistema de acceso accede a nuestro sitio web (denominados referentes), (4) las páginas web secundarias, a las que se puede acceder a través de la propia página web, (5) la fecha y hora de acceso al sitio web, (6) una dirección de Protocolo de Internet (dirección IP), (7) el proveedor de servicios de Internet del sistema de acceso, y (8) otros datos e información similares utilizados en caso de ataques a nuestros sistemas de tecnología de la información.

Al utilizar estos datos e información generales, **RENOLIT SE** no extrae ninguna conclusión sobre la persona en cuestión. Más bien, esta información es necesaria para (1) ofrecer correctamente los contenidos de nuestro sitio web, (2) para optimizar el contenido de nuestro sitio web y publicitarlo, (3) para garantizar el funcionamiento continuo de nuestros sistemas de tecnología de la información y la tecnología de nuestro sitio web, y (4) proporcionar a las autoridades la información necesaria para hacer cumplir la ley en caso de un ciberataque. **RENOLIT SE** evalúa estos datos e información recopilada de forma anónima, estadísticamente, por un lado, y también con el objetivo de aumentar la protección de datos y la seguridad de los datos en nuestra empresa para garantizar en última instancia el mejor nivel posible de protección para los datos personales que procesamos.

Los datos anónimos de los archivos de registro del servidor se almacenan por separado de todos los datos personales proporcionados por una persona afectada.

## 6. Suscripción a nuestro boletín informativo

En el sitio web de **RENOLIT SE**, los usuarios tienen la posibilidad de suscribirse al boletín informativo de nuestra empresa. Los datos personales que se transmiten al responsable de datos cuando un usuario se suscribe a nuestro boletín se determinan por los datos requeridos por el cuestionario de registro.

**RENOLIT SE** informa a sus clientes y socios comerciales a intervalos regulares mediante un boletín informativo sobre las ofertas de la compañía. El boletín informativo de nuestra empresa solo puede ser recibido por el titular de los datos si (1) el titular de los datos tiene una dirección de correo electrónico válida y (2) el titular de los datos se registra en el boletín.

Por razones legales, se enviará un correo electrónico de confirmación a la dirección de correo electrónico introducida por la persona interesada por primera vez para el envío del boletín informativo con el procedimiento de doble *opt-in*. Este correo electrónico de confirmación se usa para verificar si el propietario de la dirección de correo electrónico, como persona interesada, autorizó la recepción del boletín.

Al registrarse en el boletín, también almacenamos la dirección IP del proveedor de servicios de Internet (ISP) del sistema informático utilizado por el interesado en el momento del registro y la fecha y hora de registro. La recopilación de estos datos es necesaria para comprender el (posible) uso indebido de la dirección de correo electrónico de una persona afectada en una fecha posterior y, por lo tanto, sirve como garantía legal para el responsable.

Los datos personales recopilados en el contexto de registro en el boletín se utilizarán exclusivamente para enviar nuestro boletín. Los suscriptores al boletín también pueden ser notificados por correo electrónico si esto es necesario para la gestión de servicios o registro del boletín, como podría ser el caso en el caso de cambios en el boletín o cambios técnicos. No se transferirán a terceros los datos personales recopilados como parte del servicio de boletines. La suscripción a nuestro boletín puede ser cancelada por la persona interesada en cualquier momento. El consentimiento para el almacenamiento de datos personales que nos ha proporcionado el interesado para el envío del boletín puede revocarse en cualquier momento. Con el fin de revocar el consentimiento, hay un enlace correspondiente en cada boletín. También es posible cancelar la suscripción al boletín en cualquier momento, directamente en el sitio web del responsable, o informando al responsable de otra manera.

## 7. Seguimiento del boletín informativo

Los boletines informativos de **RENOLIT SE** contienen los llamados píxeles de conteo. Un píxel de conteo es un gráfico en miniatura que está incrustado en los correos electrónicos que se envían en formato HTML para permitir el almacenamiento y análisis de archivos de registro. Esto permite una evaluación estadística del éxito o fracaso de las campañas de marketing en línea. Basándose en el píxel de conteo incorporado, **RENOLIT SE** puede reconocer si una persona interesada abrió un correo electrónico y cuándo la persona interesada accedió a los enlaces del correo electrónico de dicho boletín.

Los datos personales recopilados a través de los píxeles de conteo contenidos en los boletines serán almacenados y evaluados por el responsable para optimizar la entrega de boletines y para adaptar mejor el contenido de los boletines futuros a los intereses del receptor. Estos datos personales no serán divulgados a terceros. Las personas interesadas tienen derecho en cualquier momento a revocar la declaración de consentimiento por separado emitida a través del procedimiento de doble *opt-in*. Después de la revocación, estos datos personales serán eliminados por el responsable. La cancelación de la suscripción al boletín, será considerada por **RENOLIT SE** automáticamente como una revocación.

## 8. Posibilidad de contacto a través de la página web

Debido a las regulaciones legales, el sitio web de **RENOLIT SE** contiene información que permite contactar con nuestra empresa rápidamente y comunicarse directamente con nosotros. También incluye una dirección general de correo electrónico. Si una persona afectada se comunica con el responsable de datos por correo electrónico o mediante un formulario de contacto, los datos personales proporcionados por el sujeto de los datos se guardarán

automáticamente. Dichos datos personales, transmitidos voluntariamente por un individuo al responsable, se almacenan con el fin de procesarse o ponerse en contacto con el interesado. No existe divulgación de estos datos personales a terceros.

## 9. Eliminación rutinaria y bloqueo de datos personales

El responsable procesará y almacenará los datos personales del sujeto de los datos solo durante el período necesario para lograr el propósito del almacenamiento, o si así lo exige la legislación europea o fuera previsto por otros legisladores en las leyes o regulaciones respecto del responsable de datos.

Si se omite el propósito de almacenamiento o si el período de almacenamiento prescrito por las directivas y regulaciones europeas o cualquier otro legislador relevante expirasen, los datos personales se bloquearán o eliminarán de forma rutinaria de acuerdo con las disposiciones legales.

## 10. Derechos de la persona interesada

### • a) Derecho de confirmación

Cada sujeto de los datos tiene el derecho, según lo otorgado por la Autoridad de Dirección y Reglamentación Europea, a exigir al responsable que confirme si se están procesando los datos personales relacionados con él. Si una persona afectada desea hacer uso de este derecho de confirmación, puede comunicarse con un empleado del responsable en cualquier momento.

### • b) Derecho de información

Cualquier persona afectada por el procesamiento de datos personales tendrá el derecho otorgado por la Autoridad Europea y Reguladora para obtener gratuitamente cualquier información sobre los datos personales almacenados sobre él y una copia de dicha información del responsable en cualquier momento. Más allá, el legislador y regulador europeo confiere al sujeto de los datos el derecho a la siguiente información concreta:

- los propósitos del procesamiento
- las categorías de datos personales que se procesan
- los destinatarios o las categorías de destinatarios a los que se han divulgado los datos personales o que todavía se están divulgando, en particular a destinatarios en terceros países u organizaciones internacionales
- si fuera posible, la planificación de la duración del almacenamiento de los datos personales o, si eso no es posible, los criterios para determinar esa duración
- la existencia de un derecho de rectificación o eliminación de los datos personales que le conciernen o de una restricción del procesamiento por parte del responsable o del derecho a objetar dicho procesamiento
- la existencia de un derecho de recurso ante una autoridad supervisora
- en caso de que los datos personales no hayan sido recopilados directamente del interesado: toda la información disponible sobre la fuente de los datos
- la existencia de una toma de decisiones automatizada que incluye la elaboración de perfiles según el Artículo 22 (1) y (4) del RGPD y, al menos en estos casos, información significativa sobre la lógica involucrada, el alcance y el impacto deseado de dicho procesamiento en el sujeto de datos

Además, en caso de que los datos personales se hayan transmitido a un tercer país o a una organización internacional, el interesado tiene el derecho de acceso a dichos datos. Si este es el caso, entonces el interesado tiene el derecho a obtener información sobre las garantías apropiadas en relación con la transferencia de datos.

Si un sujeto de los datos desea ejercer este derecho a la información, puede comunicarse en cualquier momento con un empleado del responsable de los datos.

### • c) Derecho de rectificación

Cualquier sujeto de los datos personales tiene el derecho otorgado por la legislación europea a exigir la corrección inmediata de datos personales inexactos que le conciernen. Además, el interesado tiene derecho a solicitar que se completen los datos personales incompletos, incluso mediante una declaración complementaria, teniendo en cuenta los fines del tratamiento.

Si un sujeto de los datos desea ejercer este derecho de rectificación, puede, en cualquier momento, comunicarse con un empleado del responsable.

- **d) Derecho de cancelación (derecho a ser olvidado)**

Cualquier sujeto de datos personales tendrá el derecho otorgado por las directivas y reguladores Europeos a exigir que el responsable elimine inmediatamente los datos personales que le conciernen, siempre que se cumpla una de las siguientes razones y no se requiera el procesamiento:

- Que los datos personales se hayan recopilado o procesado de cualquier otra forma, para fines para los cuales ya no son necesarios.
- Cuando el sujeto de datos revoque el consentimiento en el que el procesamiento se basó según el artículo 6 (1) (a) del RGPD o el Artículo 9 (2) (a) del RGPD y así carezca de cualquier otra base legal para el procesamiento.
- Cuando el sujeto de los datos se oponga al procesamiento de acuerdo con el Art. 21 (1) DS-GVO, y no existan razones legítimas para el procesamiento, o el propósito de almacenamiento de datos del sujeto de datos de acuerdo con el Art. 21 (2) DS-GVO.
- Cuando los datos personales fueron procesados ilegalmente.
- Cuando el borrado de los datos personales sea necesario para cumplir una obligación legal en virtud de la legislación de la Unión Europea o nacional a la que está sujeto el responsable.
- Cuando los datos personales se hayan recopilado en relación con los servicios de la sociedad de la información ofrecidos de conformidad con el artículo 8, apartado 1, DS-GVO.

Si se diera una de las razones anteriores y un sujeto de datos quisiera ordenar la eliminación de los datos personales en poder de **RENOLIT SE**, éste puede comunicarse en cualquier momento con un empleado del responsable. El empleado de **RENOLIT SE** se encargará de que la solicitud de extinción se cumpla de inmediato.

Si **RENOLIT SE** ha hecho públicos los datos personales y nuestra empresa es responsable de eliminar los datos personales como responsable de datos según el artículo 17, apartado 1 DS-GVO, **RENOLIT SE** tomará las medidas de naturaleza técnica adecuadas, teniendo en cuenta la tecnología disponible y los costos de implementación, para informar a otros responsables de datos que procesan los datos personales publicados, de que el interesado ha dado la orden de eliminación de todos los demás responsables de datos de cualquier enlace a dichos datos personales o copias o réplicas de dichos datos personales siempre que su tramitación no sea necesaria. El empleado de **RENOLIT SE** organizará lo necesario en cada caso individual.

- **e) Derecho a la restricción del procesamiento de los datos**

Cualquier sujeto de los datos del cual se procesen datos personales tiene el derecho, otorgado por la directiva europea y la autoridad reguladora, a exigir que el responsable restrinja el procesamiento si se cumple una de las siguientes condiciones:

- Que la exactitud de los datos personales sea impugnada por el titular de los datos durante un período de tiempo que permita al responsable verificar la exactitud de los datos personales.
- Que el procesamiento no se adapte a la legislación y el sujeto de los datos se niegue a eliminar los datos personales y, en su lugar, solicite la restricción del uso de los datos personales.
- Que el responsable ya no necesite los datos personales para fines de procesamiento, pero el sujeto de los datos le obligue a probar, ejercer o defender reclamaciones legales.
- Que el sujeto de datos exprese objeción al procesamiento de acuerdo al Art. 21 párrafo 1 DS-GVO y aún no estén claro si las razones legítimas del responsable son más importantes que las del sujeto de los datos.

Si se cumple una de las condiciones anteriores y un sujeto de los datos desea solicitar la restricción de los datos personales en poder de **RENOLIT SE**, puede comunicarse en cualquier momento con un empleado del responsable. El empleado de **RENOLIT SE** llevará a cabo la restricción de procesamiento.

- **f) Derecho a la transferencia de datos**

Cualquier persona afectada por el procesamiento de datos personales tendrá el derecho conferido por las directivas y reglamentos europeos a obtener los datos personales que el interesado le haya proporcionado a un responsable, en un formato estructurado, común y legible de forma automatizada. También tiene el derecho a transferir estos datos a otro responsable sin impedimentos por parte del responsable a quien se proporcionaron los datos personales en un principio, siempre que el procesamiento se base en el consentimiento de conformidad según el artículo 6 (1) (a) de la RGPD o el artículo 9 (1) (b) 2 (a) del RGPD o en un contrato de conformidad según el artículo 6 (1) (b) del RGPD y el procesamiento por medio de procesos automatizados, a menos que el procesamiento sea necesario para el desempeño de una tarea de interés público o en el ejercicio de la autoridad oficial, que haya sido asignada al responsable.

Además, al ejercer su derecho a la portabilidad de los datos en virtud del Artículo 20 (1) del RGPD, el sujeto de los datos tiene derecho a que los datos personales se transmitan directamente de un responsable a otro, en la medida en que esto sea técnicamente factible y, en caso afirmativo, siempre que esto no afecte a los derechos y libertades de los demás

Con el fin de hacer valer el derecho a la transferencia de datos, el sujeto de los datos puede comunicarse con **RENOLIT SE** en cualquier momento.

- **g) Derecho a objeción**

Cualquier sujeto de datos del cual se procesen datos personales tendrá el derecho conferido por la directiva europea y la autoridad reguladora en cualquier momento, por razones que surjan de su situación particular, a objetar el procesamiento de datos personales relacionados con él de conformidad con el artículo 6 (1) (e) o f DS-GVO. Esto también se aplica al perfilado basado en estas disposiciones.

**RENOLIT SE** no procesará datos personales en el caso de una objeción, a menos que podamos probar que existen razones convincentes y legítimas para el procesamiento, que superen los intereses, derechos y libertades del sujeto de los datos, o que el procesamiento sea por aseveración, ejercicio o defensa de reclamaciones legales.

Si **RENOLIT SE** procesa datos personales para operar mediante correo directo, el sujeto de los datos tiene el derecho de objetar en cualquier momento el procesamiento de éstos datos personales con el propósito de dicha publicidad. Esto también se aplica al perfilado, en la medida en que esté asociado con dicho correo directo. Si el sujeto de datos se opone al procesamiento de **RENOLIT SE** con fines de marketing directo, **RENOLIT SE** ya no procesará los datos personales para estos fines.

Además, el sujeto de los datos tiene el derecho, por razones que surjan de su situación particular, a objetar el procesamiento de datos personales relacionados con él, que **RENOLIT SE** lleve a cabo con fines de investigación científica o histórica o con fines estadísticos en virtud del artículo 89 (1) de la DS, a menos que dicho procesamiento sea necesario para cumplir una tarea de interés público.

Para ejercer el derecho de objeción, el interesado puede contactar directamente con **RENOLIT SE**. El sujeto de los datos también es libre, en el contexto del uso de los servicios de la sociedad de la información, en virtud de la directiva 2002/58 / CE, de ejercer su derecho de objeción mediante procedimientos automatizados que utilizan especificaciones técnicas.

- **h) Decisiones automatizadas en casos individuales incluyendo perfiles**

Cualquier sujeto de los datos del cual se procesen datos personales tendrá el derecho, según lo dispuesto por la legislación europea y la nacional, a no estar sujeto a una decisión basada únicamente en el procesamiento automatizado, incluido el perfilado, que pueda tener un efecto legal en él, o, de manera similar, le afecte significativamente; a menos que la decisión (1) sea necesaria para la conclusión o cumplimiento de un contrato entre el interesado y el responsable, o (2) lo permita la legislación de la Unión o del Estado miembro al que esté sujeto el responsable, y esa legislación disponga las medidas apropiadas para salvaguardar los derechos y libertades, así como los intereses legítimos del interesado, o (3) con el consentimiento expreso del sujeto de datos.

Si la decisión (1) es necesaria para la conclusión o el cumplimiento de un contrato entre el interesado y el responsable o (2) tiene lugar con el consentimiento expreso del sujeto de los datos, **RENOLIT SE** adoptará las medidas adecuadas para salvaguardar los derechos y libertades y las personas autorizadas. Los intereses del sujeto de los datos, incluyen al menos el derecho a obtener la intervención de una persona por parte del responsable, para expresar su propia posición y para impugnar la decisión.

Si el interesado desea reclamar derechos sobre la toma de decisiones automatizada, puede comunicarse con un empleado del responsable en cualquier momento.

- i) **Derecho a revocar un consentimiento de procesamiento de los datos**

Cualquier sujeto de datos del cual se procesen datos personales tiene el derecho, otorgado por la directiva europea y la autoridad reguladora, de revocar el consentimiento para el procesamiento de datos personales en cualquier momento.

Si el interesado desea hacer valer su derecho a retirar su consentimiento, puede, en cualquier momento, comunicarse con un empleado del responsable.

## 11. Protección de datos para aspirantes y procesos de selección

El responsable recopila y procesa los datos personales de los aspirantes con el fin de gestionarlos durante el proceso de selección. El procesamiento también se puede realizar de forma electrónica. Este es particularmente el caso si un aspirante envía los documentos de solicitud correspondientes al responsable por medios electrónicos, por ejemplo, por correo electrónico o mediante un formulario web disponible en el sitio web. Si el responsable firmase un contrato de trabajo con un aspirante, los datos transmitidos se almacenarán para los fines de la relación laboral de acuerdo con la ley. Si el responsable no concluye ningún contrato de empleo con el aspirante, los documentos de la solicitud se eliminarán automáticamente dos meses después del anuncio de la decisión de rechazo, a menos que la eliminación excluya otros intereses legítimos del responsable o exista otro interés legítimo en este sentido, por ejemplo, una carga de prueba en un procedimiento bajo la Ley General de Igualdad de Trato (AGG).

## 12. Política de privacidad sobre la gestión y uso de Facebook

El responsable tiene *plug-ins* (componentes) integrados de la empresa Facebook en este sitio web. Facebook es una red social.

Una red social es un lugar de reunión social basado en Internet. Una comunidad en línea que normalmente permite a los usuarios comunicarse entre sí e interactuar en un espacio virtual. Una red social puede servir como plataforma para intercambiar opiniones y experiencias, o permite a la comunidad de Internet proporcionar información personal o empresarial. Facebook permite a los usuarios de redes sociales crear perfiles privados, subir fotos y socializar a través de solicitudes de amigos.

La compañía operadora de Facebook es Facebook, Inc., 1 Hacker Way, Menlo Park, CA 94025, EE. UU. El responsable del procesamiento de datos personales, fuera de los Estados Unidos o Canadá, es Facebook Ireland Ltd., 4 Grand Canal Square, Grand Canal Harbor, Dublín 2, Irlanda.

La redirección desde una de las páginas individuales de este sitio web, que es operada por el responsable y en la que se integró un *plug-in* de Facebook (complemento de Facebook), a la web de Facebook a través del navegador de Internet del sistema informático del sujeto de los datos, se realiza automáticamente por el respectivo Facebook mediante la descarga del *plug-in* integrado. Puede encontrar una descripción general de todos los complementos de Facebook en [https://developers.facebook.com/docs/plugins/?locale=en\\_US](https://developers.facebook.com/docs/plugins/?locale=en_US). Como parte de este proceso técnico, Facebook recibe información sobre qué subpágina de nuestro sitio web es visitada por la persona interesada.

Si el sujeto de los datos inicia sesión simultáneamente en Facebook, Facebook reconoce cada visita a nuestro sitio web por el sujeto de los datos y toda la duración de la visita respectiva en nuestro sitio web. Esta información se recopila a través del *plug-in* de Facebook y se asigna por Facebook a la cuenta de Facebook correspondiente del sujeto de datos. Si la persona interesada activa uno de los botones de Facebook integrados en nuestro sitio web, por ejemplo, el botón "Me gusta", o si la persona interesada hace un comentario, Facebook asigna esta información a la cuenta de usuario personal de la persona interesada en Facebook y guarda estos datos personales.

Facebook siempre recibe información a través del *plug-in* de Facebook de que el sujeto de datos ha visitado nuestro sitio web si el titular de los datos está conectado a Facebook al mismo tiempo que accede a nuestro sitio web; esto sucede independientemente de si la persona hace clic en el *plug-in* de Facebook o no. Si el interesado no desea dicha transferencia de información a Facebook, puede evitar la transferencia cerrando la sesión de su cuenta de Facebook antes de visitar nuestro sitio web.

La política de datos publicada por Facebook, que está disponible en <https://de-de.facebook.com/about/privacy/>, proporciona información sobre la recopilación, el procesamiento y el uso de datos personales por parte de Facebook. También explica qué opciones ofrece Facebook para proteger la privacidad del sujeto de los datos. Además, hay diferentes aplicaciones disponibles que permiten suprimir la transmisión de datos a Facebook. Estas aplicaciones pueden ser utilizadas por el sujeto de los datos para suprimir la transmisión de datos a Facebook.

### 13. Política de privacidad para la ejecución y uso de Google Analytics (con función de anonimización)

El responsable ha integrado en este sitio web el componente Google Analytics (con función de anonimización). Google Analytics es un servicio de análisis web. El análisis web es la recopilación, almacenamiento y análisis de datos sobre el comportamiento de los visitantes de sitios web. Entre otras cosas, un servicio de análisis web recopila datos sobre el sitio web, desde el cual un sujeto de los datos ha llegado a un sitio web (denominados referidos), a qué subpáginas del sitio web se accedió o con qué frecuencia y durante cuánto tiempo se consultó una subpágina. Un análisis web se utiliza principalmente para optimizar un sitio web y un análisis de costo-beneficio de la publicidad en Internet.

La compañía operadora del *plug-in* Google Analytics es Google Inc., 1600 Amphitheatre Pkwy, Mountain View, CA 94043-1351, EE. UU.

El responsable utiliza el sufijo "\_gat.\_anonymizeIp" para el análisis web a través de Google Analytics. Por medio de este apéndice, la dirección IP del acceso a Internet del sujeto de los datos será acortada y anonimizada por Google si el acceso a nuestro sitio web es desde un estado miembro de la Unión Europea o desde otro estado parte del Acuerdo sobre el Espacio Económico Europeo.

El propósito del *plug-in* Google Analytics es analizar los flujos de visitantes en nuestro sitio web. Entre otras cosas, Google utiliza los datos y la información obtenida para evaluar el uso de nuestro sitio web, para compilar informes en línea que muestran las actividades en nuestro sitio web y para proporcionar otros servicios relacionados con el uso de nuestro sitio web.

Google Analytics utiliza una cookie en el sistema informático del sujeto de datos. Ya se ha explicado anteriormente qué son las cookies. Al utilizar esta cookie, Google está habilitado para analizar el uso de nuestro sitio web. Cada vez que el responsable accede a una de las páginas de este sitio web y se ha integrado un *plug-in* de Google Analytics, el *plug-in* de Google Analytics inicia automáticamente el navegador de Internet en el sistema informático del sujeto de los datos para enviar datos a Google con fines de análisis en línea. Como parte de este proceso técnico, Google estará al tanto de los datos personales, como la dirección IP del sujeto de los datos, que sirven, entre otras cosas, a Google para rastrear el origen de los visitantes y los clics, y posteriormente para habilitar la facturación de la comisión.

La cookie almacena información de identificación personal, como el tiempo de acceso, la ubicación desde la que se realizó el acceso y la frecuencia de visitas al sitio por parte del sujeto de los datos. Cada vez que visita nuestro sitio web, su información personal, incluida la dirección IP de la conexión a Internet utilizada por el sujeto de los datos, se transfiere a Google en los Estados Unidos de América. Esta información personal es almacenada por Google en los Estados Unidos de América. Google puede transferir los datos personales recogidos a través del proceso técnico a terceros.

La persona interesada puede evitar la configuración de cookies a través de nuestro sitio web, como se muestra arriba, en cualquier momento por medio de la configuración correspondiente del navegador de Internet utilizado y, por lo tanto, restringir permanentemente la configuración de cookies. Tal configuración del navegador de Internet utilizado también evitaría que Google implementara una cookie en el sistema informático del sujeto de los datos. Además, una cookie ya implementada por Google Analytics se puede eliminar en cualquier momento a través del navegador de Internet u otros programas de software.

Además, el sujeto de los datos tiene la opción de objetar y evitar la recopilación de los datos generados por Google Analytics en el uso de este sitio web y el procesamiento de estos datos por parte de Google. Para hacer esto, la persona debe descargar e instalar un *plug-in* (complemento) de navegador en <https://tools.google.com/dlpage/gaoptout>. Este complemento del navegador informa a Google Analytics a través de JavaScript de que no se pueden transmitir datos e información sobre las visitas del sitio web a Google Analytics. Google considera que la instalación del *plug-in* en el navegador es una contradicción. Si el sistema informático del sujeto de los datos se elimina, formatea o reinstala posteriormente, el sujeto de los datos debe volver a instalar el *plug-in* del navegador para deshabilitar Google Analytics. Si el *plug-in* del navegador es

desinstalado o deshabilitado por el titular de los datos o cualquier otra persona dentro de su esfera de control, es posible reinstalar o reactivar el *plug-in* del navegador.

Puede encontrar información adicional y la política de privacidad de Google en <https://www.google.de/intl/de/policies/privacy/> y recuperar sus datos en <https://www.google.com/analytics/terms/de.html> . Google Analytics se explica con más detalle en [https://www.google.com/intl/de\\_de/analytics/](https://www.google.com/intl/de_de/analytics/).

#### 14. Política de privacidad sobre el uso y gestión de Google AdWords

El responsable ha integrado Google AdWords en este sitio web. Google AdWords es un servicio de publicidad en Internet que permite a los anunciantes ejecutar los resultados de los motores de búsqueda de Google y de la red de Google. AdWords de Google permite a un anunciante predefinir palabras clave que mostrarán un anuncio en los resultados del motor de búsqueda de Google solo cuando el motor de búsqueda recupere un resultado de búsqueda relacionado con las palabras clave. En la red de Google, los anuncios se distribuyen en páginas web de actualidad utilizando un algoritmo automatizado y de acuerdo con palabras clave predefinidas.

La empresa operadora de los servicios de Google AdWords es Google Inc., 1600 Amphitheater Pkwy, Mountain View, CA 94043-1351, EE. UU.

El propósito de Google AdWords es promocionar nuestro sitio web mostrando publicidad basada en intereses en sitios web de terceros y en los resultados del motor de búsqueda de Google y mostrando anuncios en nuestro sitio web.

Si un sujeto de los datos llega a nuestro sitio web a través de un anuncio de Google, Google creará una llamada cookie de conversión en el sistema informático del sujeto de los datos. Ya se ha explicado anteriormente qué son las cookies. Una cookie de conversión caduca a los treinta días y no se utiliza para identificar al sujeto de datos. Acerca de la cookie de conversión: si la cookie aún no ha caducado, puede ser rastreada si se accedió a ciertas subpáginas, como el carrito de la compra de un sistema de tienda en línea, en nuestro sitio web. La cookie de conversión permite que tanto nosotros como Google comprendamos si una persona interesada que visitó nuestro sitio web a través de un anuncio de AdWords generó ingresos, es decir, si completó o canceló una compra.

Google utiliza los datos y la información recopilada mediante el uso de la cookie de conversión para crear estadísticas de visitantes respecto de nuestro sitio web. Luego utilizamos estas estadísticas de visitas para determinar el número total de usuarios que nos han enviado a través de los anuncios de AdWords, para determinar el éxito o el fracaso de cada anuncio de AdWords y para optimizar nuestros anuncios de AdWords para el futuro. Ni nuestra empresa ni ningún otro anunciante de Google AdWords recibe ninguna información de Google que pueda identificar al sujeto de los datos.

La cookie de conversión almacena información de identificación personal, como las páginas web visitadas por la persona interesada. Cada vez que visite nuestro sitio web, su información personal, incluida la dirección IP de la conexión a Internet utilizada por el sujeto de datos, se transferirá a Google en los Estados Unidos de América. Esta información personal es almacenada por Google en los Estados Unidos de América. Google puede transferir a terceros los datos personales recogidos a través de un proceso técnico.

La persona interesada puede restringir la implementación de cookies a través de nuestro sitio web, como se muestra arriba, en cualquier momento por medio de la configuración correspondiente del navegador de Internet utilizado y, por lo tanto, restringir permanentemente la implementación de cookies. Tal configuración del navegador de Internet utilizado también evitaría que Google configurara una cookie de conversión en el sistema informático de la persona en cuestión. Además, una cookie ya implementada por Google AdWords se puede eliminar en cualquier momento a través del navegador de Internet u otros programas de software.

Además, el sujeto de datos tiene la posibilidad de objetar la publicidad basada en intereses de Google. Para hacer esto, la persona interesada debe acceder al enlace [www.google.com/settings/ads](http://www.google.com/settings/ads) desde cada uno de los navegadores de Internet que usan y hacer las configuraciones deseadas allí. Puede encontrar información adicional y la política de privacidad aplicable de Google en <https://www.google.com/intl/en/policies/privacy/>.

#### 15. Política de privacidad sobre el uso y gestión de Twitter

El responsable ha integrado *plug-ins* (complementos) de Twitter en este sitio web. Twitter es un servicio multilingüe de microblogging disponible públicamente donde los usuarios pueden publicar y distribuir los



Rely on it.

llamados tweets, que están limitados a 280 caracteres. Estos mensajes cortos están disponibles para cualquier persona, incluidos los suscriptores que no sean de Twitter. Los tweets también se muestran a los llamados seguidores del usuario respectivo. Los seguidores son otros usuarios de Twitter que siguen los tweets de un usuario. Twitter también le permite dirigirse a una amplia audiencia a través de hashtags, enlaces o retweets.

La compañía operadora de Twitter es Twitter, Inc., 1355 Market Street, Suite 900, San Francisco, CA 94103, EE. UU.

Cada vez que una de las páginas individuales de este sitio web, que es operada por el responsable y en la que se ha integrado un *plug-in* de Twitter (botón Twitter), el respectivo *plug-in* de Twitter activa automáticamente el navegador de Internet en el sistema informático de la persona interesada, descargando una presentación del correspondiente *plug-in* de Twitter desde Twitter. Más información sobre los botones de Twitter está disponible en <https://about.twitter.com/en/resources/buttons>. Como parte de este proceso técnico, Twitter recibe información sobre qué subpágina específica de nuestro sitio web es visitada por la persona interesada. El objetivo de la integración del *plug-in* de Twitter es permitir a nuestros usuarios redistribuir los contenidos de este sitio web, promocionar este sitio web en el mundo digital y aumentar el número de visitantes.

Si el sujeto de los datos inicia sesión simultáneamente en Twitter, Twitter reconoce cada visita a nuestro sitio web por el sujeto de los datos y durante toda la duración de la visita a nuestro sitio web, cuya subpágina visitó la persona interesada. Esta información se recopila a través del *plug-in* de Twitter y se asigna a través de Twitter a la cuenta de Twitter del sujeto de datos. Si la persona interesada activa uno de los botones de Twitter integrados en nuestro sitio web, los datos y la información transmitida a través de él se asignan a la cuenta de usuario personal de Twitter de la persona en cuestión y se almacenan y procesan por parte de Twitter.

Twitter siempre recibe información a través del *plug-in* de Twitter de que el sujeto de los datos ha visitado nuestro sitio web si el sujeto de los datos está conectado simultáneamente a Twitter en el momento del acceso a nuestro sitio web; esto sucede independientemente de si el sujeto hace clic o no en el componente de Twitter. Si la persona interesada no desea dicha transferencia de información a Twitter, puede evitar la transferencia desconectándose de su cuenta de Twitter antes de visitar nuestro sitio web.

Las políticas de privacidad aplicables de Twitter están disponibles en <https://twitter.com/privacy?lang=en>.

## 16. Política de privacidad para el uso y gestión de YouTube

El responsable ha integrado *plug-ins* (componentes) de YouTube en este sitio web. YouTube es un portal de vídeos en Internet que permite a los editores de vídeos ver clips de video y a otros usuarios ver, calificar y comentar estos vídeos de forma gratuita. YouTube permite la publicación de todo tipo de vídeos, de modo que tanto las películas completas como las transmisiones televisivas, pero también los vídeos musicales, los avances o los vídeos hechos por el usuario estén disponibles en su portal de Internet.

La compañía operadora de YouTube es YouTube, LLC, 901 Cherry Ave., San Bruno, CA 94066, EE. UU. YouTube, LLC es una subsidiaria de Google Inc., 1600 Amphitheater Pkwy, Mountain View, CA 94043-1351, EE. UU.

Cada visita a una de las páginas de este sitio web operada por el responsable e incorporando un *plug-in* de YouTube (complemento de YouTube) hace que el navegador de Internet en el sistema informático del sujeto esté vinculado al *plug-in* de YouTube descargando así una ilustración del *plug-in* de YouTube correspondiente. Puede encontrar más información sobre YouTube en <https://www.youtube.com/yt/about/en/>. Como parte de este proceso técnico, YouTube y Google conocen la subpágina de nuestro sitio que visitó la persona interesada. Si la persona ha iniciado sesión en YouTube al mismo tiempo, YouTube reconoce el acceso a una subpágina que contiene un video de YouTube, en la subpágina de nuestro sitio web que visita la persona interesada. Esta información es recopilada por YouTube y Google y se asocia con la cuenta individual de YouTube.

YouTube y Google siempre recibirán información a través del *plug-in* de YouTube de que el sujeto de datos ha visitado nuestro sitio web si el sujeto de los datos se registra simultáneamente en YouTube en el momento de acceder a nuestro sitio web; esto sucede independientemente de si la persona hace clic en un vídeo de YouTube o no. Si el interesado no desea dicha transferencia de esta información a YouTube y Google, puede impedir la transferencia al cerrar sesión en su cuenta de YouTube antes de visitar nuestro sitio web.

La Política de privacidad de YouTube, disponible en <https://www.google.com/intl/en/policies/privacy/>, identifica la recopilación, el procesamiento y el uso de información de identificación personal por parte de YouTube y Google.

## 17. Base jurídica para el procesamiento

El Art. 6 I párrafo a DS-GVO sirve a nuestra compañía como base legal para las operaciones de procesamiento en las cuales obtenemos el consentimiento para un propósito concreto de procesamiento. Si el procesamiento de datos personales es necesario para cumplir con un contrato del cual el interesado es parte, como es el caso, por ejemplo, en las operaciones de procesamiento necesarias para el suministro de bienes o la prestación de cualquier otro servicio o consideración, el procesamiento se basará en Art. 6 I párrafo b DS-GVO. Lo mismo se aplica a las operaciones de procesamiento que son necesarias para llevar a cabo medidas precontractuales, por ejemplo, en casos de consultas sobre nuestros productos o servicios. Si nuestra empresa está sujeta a una obligación legal que requiere el procesamiento de datos personales, como el cumplimiento de obligaciones tributarias, el procesamiento se basará en el Art. 6 I párrafo c DS-GVO. En algunos casos, puede ser necesario el procesamiento de datos personales para proteger los intereses vitales del interesado u otra persona física. Este sería el caso, por ejemplo, si un visitante de nuestras instalaciones resultara herido y su nombre, edad, seguro de salud u otra información vital tuvieran que ser transmitidos a un médico, hospital u otro tercero. Entonces el procesamiento se basaría en el Art. 6 I párrafo d DS-GVO. En última instancia, las operaciones de procesamiento podrían basarse en el Art. 6 I párrafo f DS-GVO. Sobre esta base legal, llevaremos a cabo las operaciones de procesamiento que no están cubiertas por ninguna de las bases legales anteriores y que se requieren si el procesamiento es necesario para salvaguardar los intereses legítimos de nuestra empresa o de un tercero, a menos que los intereses, los derechos fundamentales y las libertades fundamentales de la persona en cuestión prevalezcan. Dichas operaciones de procesamiento están particularmente permitidas porque han sido mencionadas específicamente por la legislación europea. En ese sentido, se habría considerado que podría suponerse un interés legítimo si el interesado es un cliente del responsable (razón nº 47, párr. 2 DS-GVO).).

## 18. Intereses legítimos en el procesamiento llevado a cabo por el responsable o un tercero

Si el procesamiento de datos personales se basa en el Art. 6 I párrafo f DS-GVO, nuestro interés legítimo es llevar a cabo nuestro negocio en beneficio de todos nuestros empleados y accionistas.

## 19. Duración del almacenamiento de los datos personales

Como criterio para determinar la duración del almacenamiento de los datos personales se utiliza el correspondiente período de retención legal. Después de la fecha límite, los datos correspondientes se eliminarán de forma rutinaria, si ya no son necesarios para cumplir el contrato o para iniciar un contrato.

## 20. Disposiciones legales o contractuales para el suministro de datos personales; necesidad de la celebración del contrato; obligación del interesado de proporcionar los datos personales; posibles consecuencias de la no entrega

Aclaremos que la entrega de información personal es en parte requerida por la ley (como las regulaciones impositivas) o puede ser el resultado de acuerdos contractuales (como los detalles del contratante). Ocasionalmente, puede ser necesario que se celebre un contrato en el que un sujeto de los datos nos proporcione datos personales que posteriormente debamos procesar. Por ejemplo, el sujeto de los datos debe proporcionarnos información personal cuando nuestra empresa establece un contrato con él. Si no se proporcionan los datos personales, el contrato con la persona interesada no se podría cerrar. Antes de que los datos personales sean proporcionados por la persona interesada, la persona interesada debe comunicarse con uno de nuestros empleados. Nuestro empleado le informará a la persona caso por caso si la provisión de los datos personales es requerida por la ley o contrato o si se requiere para la conclusión del contrato, si existe la obligación de proporcionar los datos personales y las consecuencias de la no provisión de los datos personales

## 21. Existencia de toma de decisiones automatizada

Como empresa responsable, nos abstenemos de tomar decisiones o crear perfiles de forma automática.



*Rely on it.*

Esta Política de privacidad fue proporcionada por el generador de declaración de privacidad de la Sociedad Alemana de Protección de Datos, y compilada en cooperación con el despacho de abogados especialistas en derecho mediático WILDE BEUGER SOLMECKE.